



Coronavirus

En raison de deux cas positifs au coronavirus à l'école maternelle, un dans chaque classe, **l'école maternelle a été fermée ce lundi** conformément aux directives de l'éducation nationale.

Aucun cas, ou symptôme ne nous a été signalé à l'école élémentaire. Par mesure de précaution, bien que cela ne soit pas obligatoire, nous vous préconisons de faire tester vos enfants de l'école élémentaire si ils ont été en contact avec des enfants de l'école maternelle, spécialement si ils présentent des symptômes.

Bien à vous

Sylvain LAMBERT

Président SIE